

Aprobada la construcción del Centro de Salud de Camargo por 4,1 millones de euros

La construcción del hospital ‘Tres Mares’ comenzará el próximo mes de marzo

N. VICUÑA. Santander

Las obras de construcción del hospital *Tres Mares* de Reinosa comenzarán el próximo marzo, según anunció ayer la vicepresidenta regional, Dolores Gorostiaga, quien señaló que el Consejo de Administración de la empresa Gestión de Infraestructuras Sanitarias S.L trasladó al Consejo de Gobierno, celebrado el jueves, la licitación de las citadas obras por un presupuesto de adjudicación de 14 millones de euros y un plazo de ejecución de 19 meses.

Las obras, que serán ejecutadas por la empresa Ferrovial-Emilio Bolado, empezarán en la primavera y se prolongarán durante 19 meses, tal y como se expone en el pliego de condiciones del concurso.

Asimismo, la vicepresidenta informó de que otra infraestructura sanitaria que también comenzará a construirse próximamente será el centro de salud de Camargo. En este caso, la empresa responsable de las obras será SEOP por un presupuesto de adjudicación de 4,1

millones y un plazo de ejecución de 13 meses.

Según explicó Gorostiaga, al concurso público concurrieron, para el hospital de Reinosa, 13 empresas mientras que para el centro de salud de Camargo, lo hicieron un total de 18. Sin embargo, finalmente, fueron las dos empresas citadas las que obtuvieron el contrato de licitación de obras debido a su mejor oferta económica.

La construcción del hospital *Tres Mares* será, por fin, una realidad después de que nume-

rosos problemas y retrasos hayan provocado que el edificio no se hiciera cuando estaba previsto.

En la realización del proyecto han participado muchas partes ya que el Gobierno cántabro quiso desde el primer momento que los ciudadanos de Reinosa también dieran sus propuestas a través de la Mesa de Campoo. De esta forma, tal y como señaló la vicepresidenta, los ciudadanos de la comarca de Campoo tendrán un hospital “acorde” a sus necesidades.